

FERREYCORP celebró el Día del Operador de Maquinaria Pesada

Por segundo año consecutivo la corporación Ferreycorp, a través de sus empresas Ferreyros, Unimaq y Orvisa, promovió a nivel nacional el Día del Operador de Maquinaria Pesada, que se celebró el 26 de octubre pasado.

“Invitamos a las empresas de construcción, de minería y de todos los sectores que impulsan el país a unirse al reconocimiento del Día del Operador de Maquinaria Pesada. Este 26 de octubre celebramos el esforzado trabajo de los operadores, su



vocación por la seguridad y la productividad, y las historias de progreso que construyen en todo el Perú”, destacó Mariela García de Fabbri, gerente general de Ferreycorp.

La iniciativa está enmarcada en las actividades del Club de Operadores de Equipo Pesado, programa de responsabilidad social con cerca de 10,000 miembros de todo el país, creado en el 2013 para potenciar y resaltar el valioso trabajo de este grupo humano.

PECSA y el GRUPO AJE refuerzan su compromiso de apoyar al deporte peruano

PECSA, la empresa peruana de comercialización y distribución de combustibles, y el Grupo AJE, una de las empresas peruanas multinacionales más grandes de bebidas, refuerzan su compromiso con el deporte nacional con su apoyo a la Asociación Olimpiadas Especiales Perú mediante una nueva campaña comercial cuyo objetivo es que parte de las ventas de las promociones de las marcas Cielo y Sporade estén destinadas a apoyar el desarrollo de atletas peruanos con capacidades especiales.

Esta iniciativa forma parte de una serie de campañas que continuarán de forma sostenible durante el año con la finalidad

de brindar el apoyo necesario para que nuestros deportistas cumplan una importante participación. Esta campaña a favor de la Asociación Olimpiadas Especiales ya recaudó un total de S/ 77,000, monto que ha sido destinado a esta asociación deportiva con el fin de satisfacer los requerimientos de los deportistas, tales como aportes nutricionales, uniformes, logística deportiva, entre otros.



Reunión con el Dr. Ramón Carrasquillo - “Problemas comunes del concreto en obra: Experiencia Latinoamericana”

El día miércoles 23 de noviembre del presente, se realizó una reunión ejecutiva con el Dr. Ramón Carrasquillo, consultor internacional Portorriqueño con una extensa trayectoria en grandes proyectos en EEUU, Latinoamérica y el Caribe, y miembro de diversos organismos internacionales (ASTM, ACI, ASCE) siendo un referente mundial en temas de concreto y rehabilitación de estructuras.

Esta reunión organizada por UNICON S.A. a través de su Gerente de Investigación y Desarrollo, Ing. José Álvarez Cangahuala, contó con la participación de representantes de las principales empresas del medio local de construcción, ABBING, GCAQ, JLV Consultores S.A.C., Cesel Ingenieros, GyM S.A, Grupo Valer, JJC Contratistas Generales S.A., J.E Construcciones Generales S.A., HV Contratistas S.A., Lider Inversiones y Proyectos S.A., VvV Bravo S.A.C, Edifica Constructores S.A. Produktiva, Constructora RF S.A.C., Consorcio Constructor Metro 2 Lima.

El Dr. Carrasquillo, trató con los asistentes temas de gran importancia para nuestro mercado constructor, siendo los ejes de esta reunión la temperatura del concreto en estado fresco, los procesos de fisuración en el concreto, la representatividad de los testigos muestreados en obra y problemas comunes del concreto en estructuras tales como contrapisos y losas.



ACEROS AREQUIPA capacitó sobre el correcto uso del acero

Con la finalidad de incrementar la especialización de los trabajadores del sector construcción, Corporación Aceros Arequipa (CAASA) ofreció en Lima, en el distrito de San Juan de Lurigancho, el programa de capacitación gratuito denominado “Charla del Acero”, el cual contiene módulos teórico-prácticos para sus beneficiarios.

Esta capacitación se realizó el pasado miércoles 5 de octubre en el Auditorio Teatro Municipal (Av. Próceres de la Independencia N°700, San Juan de Lurigancho). El objetivo de esta charla fue enriquecer los conocimientos y habilidades técnicas de los maestros de obra, albañiles, fierros y peones para promover la edificación de viviendas seguras, labor muy importante especialmente en un país sísmico como lo es el Perú.

